



THE ROTARY CLUB

OF YAMATO-NAKA

# 大和中ロータリークラブ会報

**MANKIND IS ONE—**  
**Build Bridges of Friend Ship**  
**Throughout the World**

**人類はひとつ**  
**世界中に友情の**  
**橋をかけよう**

1982~'83 R.I 会長 向笠広次  
寺田会長 クラブターゲット 大切にしよう 好い仲間と 愛するクラブ

第 246 回 例会 58 年 5 月 15 日 第 251 号

### 出席報告

会員数	出席数	出席率	前回の修正
50名	44名	89.8%	97.96%

### 欠席者

布施、合田、池田、前原、鈴木、(病欠承認者 1名)

本日のプログラム 5月 26日  
卓話 「お話しの上手下手これがこつ」  
満留 保子女史

次 週 予 定 6月 2日  
「工場見学」 日本ビクター大和工場

大和中ロータリークラブ創立 5 周年記念式典

国際ロータリー 第259地区大和中  
第370地区東慶州 ロータリークラブ姉妹締結式

日時 昭和58年5月15日(日)

午前11時

場所 車体工業(株)厚生棟

### <ゲスト>

大和市収入役

中丸 渉氏

第259地区パストガバナー

細谷 実氏

第259地区ガバナー

加藤宗兵衛氏

第259地区パストガバナー

伊藤 茂氏

1. 真実かどうか

3. 好意と友情を深めるか

2. みんなに公平か

4. みんなのためになるかどうか

事務所：大和中央1-5-40  
大和市商工会館内  
☎0462-63-7926  
例会場：大和市大和南1-4-4  
八千代信用金庫大和支店4階  
☎0462-64-3654

例会日：毎週木曜日12時30分より  
会長：寺田 伍六  
会長イレフト：長谷川 清一  
副会長：猪熊 唯夫  
幹事：郡 司 守  
会報委員：伊藤(宣)・後藤・富沢



祝詞	大和市長	遠藤 嘉一
	車体工業(株)社長	小西 帝一
	地区パストガバナー	細谷 実
	”	伊藤 茂
	特別代表	星 幸男
祝電披露	司会	富沢 重徳
閉会の辞	会長エレクト	長谷川清一
点鐘	会長	寺田 伍六
諸事お知らせ	司会	富沢 重徳

(以上敬称略)

### 祝 宴

	司会 親睦委員長	山中 忠誠
開宴のことば	副会長	猪熊 唯夫
乾杯	第六分区代理	小沢 睦
会食		
万才三唱	パスト会長	芦田 敬治
ロータリーソング(手と手をつないで)		
	ソングリーダー	上田 利久
閉宴のことば	パスト会長	亀谷 志郎

(以上敬称略)

### 創立5周年記念挨拶

会長  
寺田 伍六君

本日は大和中ロータリークラブ創立5周年記念式典開催にあたりまして、御来賓の諸先生方亦大勢の御客様に御越し頂き心より御礼申し上げます。

当クラブは5年前の5月9日、大和ロータリークラブ殿の御骨折りで誕生したのでありますが、爾来星特別代表の懇切な御指導に加へ、本日御来臨の各クラブ殿よりも温い御支援に預かりまして、茲に創立5周年記念式典を迎える運びと相成りました。

私共クラブは、此の恵まれた環境の中で、5ケ年間を、クラブの基盤作りを目標として参りました。クラブ創立時は、23名の会員が、唯今50名に増強され、財務も健全に推移いたしております。

す。

亦奉仕部門は、各年次を通じ委員会の結束も固く、それぞれの計画活動を完遂して参りました。特に大和市在住の中国留学生諸君への励まし、ベトナム定住センターへの支援など歴年を通じ取り組んでおります。

次は地区要請のポールハリスフェローと、米山功労者への参画であります、会員家庭の御協力を得て、17名の多くを数えました。

それに大変嬉しい事は、ロータリー交換学生の受け入れであります。ホストファミリーは我々にとって未知であり、不安を伴いますが、御家庭が勇気を以て合意され、取り組むことに今期決定いたしました。誠に有難いと存じて居ります。



最後に私達が茲で、感激いたす処は、大韓民国東慶州ロータリークラブの親愛なるロータリアンが、この様に御越し下さったことであります。素晴らしい慶州の友と、姉妹の契りを結べる日が、創立5年目の今日であろうなどは夢にも想像し得なかつたことであります。

大和中一東慶州両ロータリークラブの情熱と信頼が、本日の歓びを招いてくれたものと信じて居るところであります。

以上自賛にすぎた経過報告でございますが、我々会員一同は愛するクラブを核として、根付いた5年の根を、10年に向い延ばす所存で明日を目

指し度いと思います。どうぞ先輩諸兄の今後一層の御支援を御願ひして、御礼の言葉といたします。

### 姉妹クラブ締結挨拶

会長  
寺田 伍六君

唯今は此の会場1ばい割れんばかり、拍手を皆様方から頂戴し大変なお慶びを頂いた中で、茲に目出度く大和中一東慶州両ロータリークラブが姉妹の契りを固く結びまして唯々感激に胸が一杯でございます。

大和中ロータリークラブは卒直な気持ちとして、本日の快挙を成し得たのは、一つに国際ロータリーあってこその一語にきるものと、深く感銘を致して居るものでございます。

そして結縁に、大きな推進力となって下さったのは、東慶州ロータリークラブ鄭会長殿の御英断と、会員の皆様方の素晴らしい、ハートの賜であったことに対し、心からなる敬意を表するものであります。

亦当259地区小武国際奉仕委員長殿には物心両面の御手伝いを頂き、ほんとうに有難う御座居ました。尚、加えて加藤ガバナー殿と、遠藤大和市長殿には、格別の御支援を頂き、厚く御礼を申し上げます。

当大和中ロータリークラブ会員の一同は、東慶州ロータリークラブ会員の皆様方と、こうして親族になったことで、今後の交流活動が日韓共同体の上からも、着実に展開されてゆくことを、心から期待するものであります。

そして本日の喜びが、唯一枚のペーパーに終ることの無い様、我々はこれからは心を通じ合つて力を合わせる。これが両クラブの務めであり、国際ロータリーの同志であるものと確信をいたします。

東慶州ロータリークラブの皆さん、大和～慶州を一家庭として身近かなおつき合いを宜敷く御願ひ申し上げます。そして両クラブが益々隆盛であることを念願して締結の御挨拶といたします。

